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Ata da Trigésima Sétima Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 30 de outubro 
de 2018, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 30 dias de outubro de 2018, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Carlos José Mendes 
Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Flávio Átila da 
Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Josefa Gomes da Silva (Irmã 
Dudinha), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 37ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos 
desta reunião e convida a Vereadora Josefa Gomes para fazer a leitura da Bíblia e 
uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, 
foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos 
parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Ezequiel 
Manoel dos Santos, Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), 
Neemias José Silva, que foram afastados por ordem judicial. Logo após, foi lida e 
aprovada a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o 
Expediente do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 
407/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da Rua Trapiche; 
Indicação nº 408/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa da Rua Trapiche; 
Indicação nº 409/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma ponte de acesso da Rua Trapiche para a 
Rua da Linha; Indicação nº 410/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, 
que solicita ao Poder Executivo a construção do Mercado Público em Pontezinha; 
Indicação nº 411/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a construção do Mercado Público em Garapu; Indicação nº 
412/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder 
Executivo a revitalização da canaleta da Rua 14, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
413/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de canaletas da Rua Nova, Pontezinha; Indicação nº 
414/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Primeira Travessa da Rua João Malaquias, Vila Madre Iva; 
Indicação nº 415/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização da Praça Humberto Soares, Vila Dr. Manoel 
Clementino; Indicação nº 416/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que 
solicita ao Poder Executivo a revitalização da Praça localizada na Rua Manoel C. 
dos Santos, Vila Dr. Manoel Clementino; Indicação nº 417/2018, Vereador José 
Domingos, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua 24, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 418/2018, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder 
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Executivo o recapeamento da Rua 25, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
419/2018, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Rua 26, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 420/2018, Vereador 
José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Rua 27, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 421/2018, Vereador José Domingos, que solicita ao 
Poder Executivo o recapeamento da Rua 28, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
422/2018, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da Rua 29, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 423/2018, Vereadora 
Josefa Gomes – Irmã Dudinha, que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
placas de concreto e a desobstrução das canaletas em toda calçada da Av. 
Almirante Paulo Moreira, Garapu; Requerimento nº 197/2018, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo coletores de lixo na 
Rua 10 e a limpeza das Ruas 47 A, 49 50, Cohab; Requerimento nº 198/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita a Compesa o conserto 
de um vazamento de água na Rua 47, Cohab; Requerimento nº 199/2018, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
manutenção da iluminação pública e a reabastecimento da Compesa na Rua Dr. 
Fernando G. Cascão; Requerimento nº 200/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a manutenção do asfalto na Avenida 
Paulo Moreira em Garapu, a limpeza e a capinação da Rua das Acácias e a 
capinação da Rua das Margaridas em Gaibu; Requerimento nº 201/2018, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação das bocas de lobo das Ruas 50, 47 e 47 A, Cohab, a capinação e o 
saneamento da Rua 55 e 56, Garapu, a manutenção do asfalto da Rua 57, Cohab, 
a capinação e a limpeza da Rua 53, Cohab; Requerimento nº 202/2018, Vereador 
José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a substituição dos fios 
de energia por fiação trançada no Lote 14, Setor 03, Quadra 09, Enseada dos 
Corais; Requerimento nº 203/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza da Rua Conde 
da Boa Vista, Pontezinha; Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador José de Arimatéia, 
que solicita um Voto de Aplauso pelo dia do servidor público; Vereador Ricardo 
Carneiro, que subscreve o voto do Vereador José de Arimatéia e afirma que o 
servidor do Cabo de Santo Agostinho não tem o que comemorar. Logo em seguida, 
o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador José de Arimatéia que lê ofício que protocolou nesta 
Casa Legislativa solicitando a criação de uma comissão especial para apurar fatos 
da prisão do prefeito, pede ética e que a Casa não prevarique, afirma que a 
Câmara tem a obrigação e fazer a sua parte; Vereador Ricardo Carneiro que se 
solidariza com a proposta feita pelo Vereador José de Arimatéia e sustenta que a 
Casa foi omissa ao não fazer a CPI do Caboprev, diz que Polícia Federal cumpriu 
seu papel, pois ele tinha feito a denúncia, lê a lei do Caboprev, art. 15, que autoriza 
o prefeito nomear qualquer cargo no instituto de previdência e pede a revogação 
deste artigo, sugere o afastamento de todos que estão sendo investigados na 
Prefeitura. Na sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra 
ao Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 386/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
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Indicação nº 387/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 388/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 389/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 390/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 391/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 392/2018, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; 
Indicação nº 393/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 
394/2018, Vereadora Josefa Gomes – Irmã Dudinha; Indicação nº 395/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 396/2018, 
Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia; Indicação nº 397/2018, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 398/2018, Vereador Gessé Valério; 
Indicação nº 399/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 400/2018, Vereador 
Gessé Valério; Indicação nº 401/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 
402/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 403/2018, Vereador Gessé 
Valério; Indicação nº 404/2018, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 405/2018, 
Vereador Gessé Valério; Indicação nº 406/2018, Vereador Gessé Valério; 
Requerimento nº 182/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 
183/2018, Vereador José Feliciano – Cianinho; Requerimento nº 184/2018, 
Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 185/2018, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia; Requerimento nº 186/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Requerimento nº 187/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Requerimento nº 188/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Requerimento nº 189/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Requerimento nº 190/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Requerimento nº 191/2018, Vereador Everaldo Cabral Júnior; 
Requerimento nº 192/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 193/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 194/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 195/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Requerimento nº 196/2018, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; todos 
aprovados a unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 6 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada 
será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
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